

# Catch the WAVES!

新潟県立佐渡中等教育学校

学校だより 令和5年度 7月号②

HP: <http://www.sado-ss.nein.ed.jp>

## 7月10日 2学年 校外学習

7月10日(月)、2学年は相川地域へ校外学習に行ってきました。午前中は、きらりうむ佐渡を訪問しました。講師の川辺さんから佐渡金銀山に関する講義を聞き、その後、実際に佐渡金銀山の坑道を見学しました。午後には相川の町並みや奉行所を見学してきました。佐渡の文化に関する現状や課題を知り、より興味や関心を持つことができたのではないのでしょうか。



## 7月6日 避難訓練



7月6日(木)、6時間目から7時間目にかけて避難訓練が行われました。今回は地震後に火災が発生したという想定の下、避難の合図とともに全校でグラウンドに避難しました。各学年で避難経路を確認し、素早く避難することができました。両津消防署の職員から防災についての講話をしていただき、生徒は皆真剣に耳を傾けていました。後半では実際に代表生徒も消火体験を行い、防災についての意識を高めていました。

## 令和5年度 第1回 佐渡中等集会

7月13日(木)、本年度第1回の佐渡中等集会が開催されました。中等集会は、学年・クラスの枠を超えて、社会性や対人関係能力の育成を目的とするものです。今回のテーマは、「SNS上での相手の気持ちを考慮したコミュニケーション」でした。1～5年生を8班に分け、後期生が進行役となり話し合いを行ないました。生徒たちはSNSのリスクやその予防について考え、それぞれの意見を共有していました。御家庭でも、お子様のSNS使用についてご確認いただき、よりよい自己形成に向けて応援していただけるよう、お願いいたします。



## 7月20日 後期球技大会



7月20日(木)後期球技大会が行われました。競技は、男女別によるバスケットボールとバレーボールでした。5クラス総当たり戦を行い、優勝はバスケットボールが6年1組、バレーボールは5年2組でした。半日開催でしたが、大変盛り上がり、クラスの団結力が一段と強くなりました。

### 球技大会結果

バスケットボール	優勝 6年1組	準優勝 6年2組	第3位 5年1組
バレーボール	優勝 5年2組	準優勝 6年1組	第3位 4年1組

